

IURRETA / Con un libro bajo el brazo

El Ayuntamiento de Iurreta regala a los recién nacidos o menores de cinco años empadronados en la anteiglesia un babero, una bolsa de tela y un cuento a modo de bienvenida al mundo o al municipio.

Los niños y niñas de Iurreta nacen desde ayer con un libro bajo el brazo. Lleva por título Zorionak! Es una curiosa iniciativa del Ayuntamiento y biblioteca de la anteiglesia. Todos aquellos nuevos iurretarras, tanto los que nazcan en el municipio, como los menores de cinco años que sean empadronados en el Consistorio recibirán, además del libro, un babero y una bolsa de tela para la merienda.

Con el kit completo se llega a la conclusión de que es necesaria ' la comida para el cuerpo, los amigos para el corazón y los cuentos para el alma ' . Ahí el quid de una campaña municipal encargada a la empresa de Durangaldea Di-Da en la que se han invertido 12.000 euros y se han facturado doscientas copias. Iurreta vio nacer en su anteiglesia en el año que se acaba de despedir entre cuarenta y cincuenta niños. Otros llegaron al pueblo de otros orígenes, algunos incluso de la inmigración internacional.

El cuento está escrito por Yolanda Arrieta e ilustrado por Aitziber Alonso. Cuenta lo triste que es un pueblo cuando no hay vida infantil. Uno de los principales protagonistas es un txantxangorri (petirrojo), quien también preside la portada del libro junto al campanario de la parroquia de San Miguel, todo un referente de la localidad.

El Ayuntamiento de Iurreta está trabajando duro y con ilusión por fomentar la lectura y todo lo relacionado con el mundo infantil en los últimos tiempos. Desde la biblioteca municipal están fomentando, como pocos municipios, este aspecto.

TARJETA DE BIENVENIDA

En esta ocasión, el objetivo es doble, a juicio del alcalde iurretarra, Iñaki Totorikaguena. 'Por una parte, lo que buscamos es dar la bienvenida al niño que nace aquí o al que sus padres le empadronan en Iurreta. Y por otra, cuando les damos el babero y la bolsa de tela, les entregamos también una tarjeta de bienvenida con un Zorionak para acercarse a la biblioteca donde les regalarán el libro', explicó el máximo mandatario local, durante la presentación de la campaña realizada ayer.

De este modo, los padres de los nuevos niños iurretarras conocerán dónde está la biblioteca y qué les pueden ofrecer. El coordinador del diseño de toda la campaña, Gorka Barruetabeña, calificó la iniciativa de 'proyecto muy bonito y pulido'.

En definitiva, Zorionak! es un libro hecho de forma exclusiva para Iurreta con unas ilustraciones trabajadas hasta el más mínimo detalle. 'Es un buen cuento para tener en casa, para leer por ejemplo a las noches a los niños y niñas', explicaron ayer los impulsores.

En noviembre pasado, el Ayuntamiento local editó un CD interactivo en el que la persona que lo desee puede entrar en él para conocer la geografía e historia de la anteiglesia. El disco se distribuyó gratis por los hogares de Iurreta y por los centros escolares. Con el nacimiento del nuevo año, los beneficiados son los nuevos iurretarras.